

Continúan movilizaciones de los chalecos amarillos en Francia



París, 27 abr (RHC) Los chalecos amarillos salen nuevamente este sábado a las calles en Francia, pese a los intentos del gobierno de controlar la crisis con el ya finalizado debate nacional.

Esta semana el presidente francés, Emmanuel Macron, dio a conocer las conclusiones del debate y comunicó un paquete de cambios dirigidos a responder al descontento social, pero los anuncios solo generaron más insatisfacción entre los manifestantes.

Entre los cambios anunciados por el jefe de Estado sobresale una baja importante del impuesto sobre la renta, transformación del sistema de jubilación, reforma de la organización territorial para profundizar la descentralización y la creación de un consejo de defensa ecológico.

Sin embargo, rechazó una vez más el denominado Referendo de Iniciativa Ciudadana, una de las principales demandas de los chalecos amarillos y que reúne un amplio respaldo por parte de los franceses. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba